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味热烈祝贺《郑州

晚报》改版 10 周年，
愿与晚报携手共进，
书写华章。

——广东雅士
利集团有限公司

立足中原，再创
辉煌！热烈祝贺《郑
州晚报》改版10周年。

——杭州娃哈
哈集团

恭 贺《郑 州 晚
报》改版 10 周年，祝
郑州晚报创新品牌，
勇攀高峰，贴近民生，
谱写恢弘！

——郑州瑞贝
卡大酒店

希 望《郑 州 晚
报》能更加贴切中原
市民生活中的点点滴
滴，祝《郑州晚报》越
办越好！

——于氏纤体
总经理 于静

在郑州的微博美食界，仟吉的名气足够火，目前，@仟吉郑州
的粉丝有一万四千多个，微博内容多以与客户互动为主，还有一些
新产品介绍和店里的活动介绍。微博营销，是时下企业一种时尚
且传播面广泛的营销模式，在同城的烘焙品牌中，仟吉的微博营销
做得算是很好的。“其实当初并没有刻意要使用微博来营销，只是
想通过这个方式能够更多地和消费者互动，倾听顾客的声音。”

市民刘女士在去年 10月因为咖啡杯烫手而@了仟吉郑州，建
议他们换隔热材质杯，仟吉的官方微博很快就回复了刘女士，表示
歉意的同时感谢顾客提出的建议，杨清华也用私人微博进行了回
复。几天后，仟吉在郑州的所有门店都换上了隔热杯。这件事情
给刘女士留下了深刻的印象：“仟吉西饼的微博公关很厉害。及时
有效地处理客户提出的问题，会给他们赢得更多的新客户，保住更
多的回头客。”而杨清华坦言：“微博是拉近我们和顾客之间距离的
工具。”

从 2010年 3月进驻郑州，这个来自武汉的烘焙企业以近两年
半的时间，迅速扩张至22家店，新店开业接踵而至，而每一个店的
开业当天，都能引来大批粉丝前来捧场。“进入郑州之前，仟吉已在
武汉、长沙等城市，积累了丰富的经验。郑州两年半的快速发展背
后，是企业在服务业、零售业及烘焙业近20年的积累与沉淀。”

刚进入郑州，仟吉这种装潢时尚、产品精致、服务细致贴心的新
颖烘焙店，赢得了顾客的认可。随着分店增多，企业也面临着更多
挑战，“快速发展对于人才培养、服务质量等都提出了更高的要求。
我们会以最快的速度调整队伍，做到更好。因为大家的喜爱，才会
对我们有更高的期待，但我觉得，这种高期待，正是一个品牌成长的
空间。”杨清华说。

2007年才进入烘焙业的杨清华，曾经从事其他服务行业，“服务
业都是相通的，当初选择转行时，曾经认真思考过，自己想要的到底是
什么，服务行业其实是一个很繁琐的工作，但是对社会的需求贡献很
大，烘焙业更是一个能给人带来甜蜜感和幸福感的事业。2012年，我
们希望郑州仟吉能在管理更加规范化的同时得到迅速成长，获得更多
顾客的认可。”

记者 万佳

沟通，是一种认可
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郑州市仟吉食品有限公司总经理郑州市仟吉食品有限公司总经理
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